



Spectacle de fin d'année à l'ESTRAN

publié le 22/06/2021

LES JEUNES S'ENGAGENT !

Suite à plusieurs ateliers menés au sein du collège (hip-hop/ slam/ sélection de films et reportages) autour du thème de l'art engagé, les élèves et leurs enseignants ont proposé Vendredi soir l'aboutissement de leur travail lors d'un spectacle à L'Estran.

Ce projet vise avant tout à favoriser la parole des jeunes, à renforcer leur expression, leur participation et mettre en avant leur capacité d'initiatives. L'objectif de ces ateliers, accompagnés et animés par des professionnels, était de donner une place privilégiée à la paroles de nos élèves, mettant en lumière leur regard sur le monde, leurs ambitions tout en leur apportant une diversité culturelle et un nouveau moyen d'expression.

Le spectacle a débuté à 18h15 avec la projection du film Swagger sélectionné et présenté par les élèves de 3A et le professeur documentaliste, Christophe Mousset, après un travail de réflexion et de débats autour de films et de reportages traitant des différents enjeux de notre société.

A partir de 20h45, les élèves de 4B sont montés sur scène pour présenter une chorégraphie de Hip-hop élaborée avec Fouad, de la compagnie Pyramid (Rochefort). Ce projet, porté par David Mautret, professeur d'EPS et Kinsky Pannetier, professeure d'arts plastiques, avait pour objectif d'encourager la créativité des élèves, leur sensibilité et de développer leur confiance en soi tout en découvrant une nouvelle pratique artistique et une forme d'expression inédite.

La représentation s'est accompagnée et suivie de textes déclamés par les élèves de 3B et 3D, suite aux ateliers Slam accompagnés par Audrey Ribes (alias Tatie ô) de La Rochelle et Karine Bazin, professeure de Français. Les jeunes ont pu écrire et scander leurs textes engagés, en s'appropriant cette forme d'expression brute pour aborder leurs problématiques, partager leur émotions et leurs ressentis sur la société.

Malgré les contraintes sanitaires, nos jeunes ont su s'investir au fil de l'année pour nous proposer un spectacle de qualité, faire entendre leur voix, défendre leurs idées et apporter un regard neuf sur notre monde.

Mme PANNETIER, Professeure d'Arts Plastiques

Portfolio

